



Xóchitl Gálvez pide a López Obrador sacar las manos de la elección



Por **Maritza Perez**

Miércoles 21 de Febrero de 2024 - 00:05

La aspirante a la presidencia de la República, Xóchitl Gálvez Ruiz, se registró ante el Instituto Nacional Electoral (INE) como candidata ciudadana de la coalición Fuerza y Corazón por México integrada por los partidos PAN, PRI y PRD y pidió al presidente, Andrés Manuel López Obrador sacar las manos del proceso electoral.



La aspirante a la presidencia de la República, Xóchitl Gálvez Ruiz, se registró ante el Instituto Nacional Electoral (INE) como candidata ciudadana de la coalición Fuerza y Corazón por México integrada por los partidos PAN, PRI y PRD y pidió al presidente, Andrés Manuel López Obrador sacar las manos del proceso electoral.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL ECONOMISTA	48	21/02/2024	LEGISLATIVO

“Señor presidente le recuerdo que usted ya no estará en la boleta electoral. Si usted es demócrata usted debe estar preparado para su derrota. Con respecto a su candidata, con respecto a la democracia por respeto al pueblo, saque ya las manos de esta elección”, insistió.

Tras entregar su documentación para la solicitud de registro como candidata a la Presidencia de la República, acompañada de líderes partidistas, así como en presencia de las y los consejeros del INE, Gálvez Ruiz agradeció al PAN, PRI y PRD por haber abierto sus procesos internos para que una ciudadana “sin militancia partidista hoy sea inscrita como candidata a la Presidencia de la República”.

Destacan papel de autoridad

En este sentido, también destacó el papel del INE, el cual, dijo, se empezó a construir en un Zócalo lleno de ciudadanas y ciudadanos, “que junto al ingeniero Cuauhtémoc Cárdenas y Rosario Ibarra de piedra en 1988 protestaban por la caída de sistema electoral y la enorme sombra de duda sobre los resultados de las elecciones presidenciales de ese año”.

Y es que la aspirante opositora sostuvo que aunque es normal que en una democracia las personas piensen distinto a la autoridad, pidió a la máxima tribuna política a no usar su voz para sembrar el odio y la discordia entre las personas y cosechar la violencia, ya que, “la pluralidad necesita de la democracia y la democracia necesita la voluntad activa de los demócratas”.

Por ello, sostuvo que aunque el titular del Ejecutivo Federal “ha sido un mal perdedor”, el INE y el Tribunal Electoral deben estar atentos de los instintos autoritarios y el activismo pacifista del presidente Andrés Manuel López Obrador.

maritza.perez@eleconomista.mx